
 

 

 

 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

Fundação Universidade Federal do ABC 

Conselho do Centro de Engenharia, Modelagem e Ciências Sociais Aplicadas 

 

SINOPSE 

  

Síntese das deliberações referentes aos assuntos 

constantes da pauta da VIII Sessão Ordinária de 2021 

do Conselho do Centro de Engenharia, Modelagem e 

Ciências Sociais Aplicadas (ConCECS), realizada 

remotamente no dia 13 de setembro, às 14h05m. 

 

Sessão presidida pela professora Maria Gabriela, vice-diretora do CECS, que justificou a 

ausência do professor Harki Tanaka, que participava da Solenidade de Abertura do III Congresso 

UFABC, e convidou o professor Daniel Zanetti de Florio para compor a mesa.  

 

Informes da Direção 
 

1) Informou o cadastro de Pesquisadora Colaboradora junto a Pró-reitoria de Pesquisa de: 

- Nathália Vaccani Corrêa dos Santos e Rosilei Saraiva Pessoa Ferreira, supervisionadas pela 

professora Ana Maria Dietrich; 

- Débora Corrêa de Siqueira, supervisionada pelo professor José Blanes Sala; e 

- Ângela Martins Baeder, supervisionada pelo professor Adalberto Mantovani Martiniano de 

Azevedo. 

 

Informes dos Conselheiros 

  

Não houve informe dos conselheiros. 
  

Ordem do Dia 
 

1) Ata da VII Sessão Ordinária do ConCECS 2021, realizada em 16 de agosto.  

Item retirado de pauta. 

 

Expediente 
 

1) Estágio probatório de 12 meses dos professores Andre Buonani Pasti (BPT), Luís Henrique 

Rodrigues (Eng. Gestão) e Thais Tartalha do Nascimento Lombardi (BPT). 

Documentação ficará a disposição dos conselheiros e será pautado na Ordem do Dia da próxima 

reunião ordinária. 

 

2) Solicitação de abertura de processo seletivo para contratação de dois Professores Visitantes na 

área de Engenharia de Materiais e subárea Caracterização e Processamento de Materiais.  

Item promovido à Ordem do Dia e aprovado por unanimidade, após relato do professor  Daniel 

Florio. 

 



3) Homologação da aprovação em caráter ad referendum da autorização para exercício de atividade 

remunerada do professor Diego Araujo Azzi, junto à Organização Internacional do Trabalho 

(OIT) e Confederação Sindical das Américas (CSA), de acordo com item 13 do Anexo da 

Resolução ConUni nº 135.  

Após relato do professor Diego Azzi, o item promovido à Ordem do Dia e aprovado por 

unanimidade. 

 

4) Autorização para atividade remunerada da professora Mônica Yukie Kuwahara junto a Urbana 

Consultoria em Desenvolvimento Social, de acordo com o item 13 do Anexo da Resolução 

ConUni nº 135.  

Item relatado pela professora Mônica e aprovado por unanimidade, após promoção à Ordem do 

Dia. 

 

5) Relatório final de atividades de pós-doutorado do professor Ricardo Reolon Jorge.  

Após relato do professor Ricardo Reolon, o item foi promovido à Ordem do Dia e aprovado por 

unanimidade. 

 

6) Solicitação de prorrogação do afastamento para pós-doutorado na Universidade de São Paulo do 

professor Paris Yeros. 

Item aprovado por unanimidade, após relato do professor Paris Yeros e promoção à Ordem do 

Dia. 

 

7) Indicação de comissão eleitoral responsável pela condução do processo eleitoral para 

representações do Conselho do Centro de Engenharia, Modelagem e Ciências Sociais Aplicadas 

(ConCECS) e representantes docentes para composição dos Conselhos dos outros Centros. 

Professora Maria Gabriela apresentou a proposta da comissão composta pela docente Luciana 

Xavier, o técnico administrativo Jose Carlos da Silva,  o aluno da  graduação Renato Bianchini 

Arcas, e pelo aluno da pós-graduação Edgard Souza Ramos Palacios de Abreu Oliveira. Item 

promovido à Ordem do Dia e aprovado por unanimidade. 

 

8) Edital nº 37/2021 referente à contratação de Professores Visitantes da ARI. 

Após relato da professora Maria Gabriela sobre os tramites do edital, já em andamento, e 

manifestação de alguns conselheiros, o item foi promovido a Ordem do Dia e aprovado por 

unanimidade. 

 

9) Homologação da aprovação em caráter ad referendum da alteração do afastamento internacional 

do Professor Fábio Antônio da Silva Mota.  

Professor Fabio justificou a necessidade de alteração devido à demora na obtenção do visto. Item 

promovido à Ordem do Dia e aprovado por unanimidade. 

 

 

 

Sessão encerrada às 15h21min. 

 

 

 

 

SOLANGE GIANINI COUTINHO 

Assistente em Administração 

 

 

 

 

 


